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Résumeé :

Cette étude a été mené dans le cadre de 1’étude morphologie, sémantique et
statistique, au niveau des sourates du Coran, celle de (Sourate Yusuf), dans le
but d’analyser les dérivés et mettre en évidence la diversité constructive du
sens dans le Coran. Dans les versets coraniques, chaque coordination dotée de
signification particuliere, a des formules spécifiques. Cette recherche, vise
¢galement a identifier un phénomene important, a savoir ’alternance des
formules entre elles pour des raisons sémantiques, et mettre le nombre des
dérivés dans des tableaux statistiques.Cette recherche est constituée d’une
introduction, d’un prélude, de deux chapitres et d’une conclusion.

Mots-clés :semantique — dérivée —morphologie— Coran.
Abstract :

This study waus conducted as part of the morphology, semantic and statistical
study at the level of the sourats of the Quran, that of (Surat Yusuf), for the
purpose of analyzing derivatives and bring out the constructive diversity of
meaning in the Qur'an. In the Quranic verses, each coordination with special
meaning, has specific formulas. This research also aims to identify an
important phenomenon, that is the alternation of the formulas between them
for semantic reasons, and put the number of derivatives in statistical tables.
This research consists of an introduction, a prelude, two chapters and a
conclusion.

Keywords: semantics-- derivative - morphology- Quran.



